

La monarquía fué barrida por el empuje arrollador de todas las fuerzas progresivas. A la cabeza de estas fuerzas la clase obrera jugó un papel decisivo con su fervor republicano

La **unidad en la lucha** es el arma más poderosa para derrumbar al franquismo, bajo cualquier careta con la que pretenda disfrazarse.

¡Viva la República democrática española!

¡Amnistía para los políticos!

16 aniversario de la República

El 14 de Abril es una fecha histórica para el pueblo español porque la instauración de la República vino a culminar toda una etapa de luchas y reivindicaciones de la clase obrera y de las fuerzas progresivas españolas, que durante más de un siglo venían luchando contra el absolutismo fernandino, contra los generales febles y la monarquía borbónica.

Luchas que quedan reflejadas en la historia política del siglo XIX por las Cortes de Cádiz, nacidas en la lucha heroica del pueblo español contra el invasor; el movimiento de Riego en 1808, que se levanta contra el rey feble absolutista; la lucha de los constitucionales y liberales que nos presenta mártires heroicos como Mariana Pineda y Sartaco. Es la República del '73 y las luchas cantonales, donde la clase obrera, llevada por su espíritu liberal combativo, pese a que no disponía de organizaciones verdaderamente de clase, mantiene heroicamente el Cantón de Cartagena contra las fuerzas de Pavía. Es la semana sangrienta de Barcelona en el '36. Es la huelga general revolucionaria del '37 en Madrid. Es la sublevación de Sabán y García Hernández en Vaca, contra la Dictadura.

Son estos hechos los que culminan con el evocamiento de la monarquía y la instauración de la República, acontecimiento que es acogido con verdadero júbilo por las amplias masas populares y progresivas del país, impregnados de un profundo espíritu republicano, forjado a través de heroicas y decisivas jornadas. Pero los hechos y los fenómenos sociales en la historia de los pueblos no ocurren porque sí, sino que están estrechamente ligados al propio desarrollo de la vida, y por encima de la voluntad de los hombres, por encima de las instituciones, aparentemente estables, actúan las leyes inmutables del desarrollo histórico.

Las luchas y acontecimientos que se sucedían mas arriba son el reflejo de estas leyes. La monarquía fernandina absolutista era un obstáculo para el desarrollo de fuerzas nuevas que habían surgido; estas fuerzas eran la nueva burguesía, cuyos intereses chocaban en la marcha de su desarrollo con la monarquía absolutista, y este choque quedaba expresado con el alzamiento de Riego.

El espíritu liberal de estas nuevas fuerzas chocaba con las viejas instituciones que no daban margen a su desarrollo y aspiraciones progresivas; hacían falta instituciones nuevas cuyo carácter estuviera en concordancia con su sentido liberal, y por esto luchaban los constitucionales y más tarde los republicanos de 1873. Es una ley inmutable que junto a la burguesía y a mediada que ésta se desarrolló en sentido paralelo nace y se desarrolla una nueva clase, esta nueva clase es la obrera, la cual se asienta dentro de las márgenes de la monarquía feudal, que padecía el pueblo español, ya que sus leyes sociales pertenecían al medievo. Las leyes de asociación y la participación de la clase obrera en la vida política le estaban vedadas.

Para crearse un terreno apropiado para su desarrollo es por lo que durante más de medio siglo la burguesía liberal y la clase obrera lucharon contra la monarquía, que era un freno para la República y por la Revolución democrática burguesa.

Para las fuerzas progresivas españolas era una necesidad superar una etapa que hacía ya un siglo estaba superada y la mayoría de los países europeos, la etapa de la Revolución democrática burguesa, que solo podía ser su parado con el derrocamiento de la monarquía feudal y la implantación de la República. Es en esta necesidad precisamente donde radicaba la causa de que la inmensa mayoría del pueblo español recibiera lleno de júbilo la instauración de la República, porque sabía que ésta daría satisfacción a sus aspiraciones.

Pese a los errores de los que tenían la responsabilidad de que la República hubiera la etapa de la Revolución democrática-burguesa, pese a las debilidades de los que permitieron o no supieron evitar el aplastamiento de la misma, el 14 de abril tiene para todos los republicanos españoles y para el propio pueblo una trascendencia histórica. Esta fecha significa para las amplias masas populares despertar a la vida política. Los primeros pasos bajo los marcos de la República permitieron una gran transformación en las instituciones sociales. Con la instauración de la República la clase obrera comenzó a participar activamente en la vida política del país; sus organizaciones de clase tomaron un auge en consonancia con el avance y su fuerza, y con que tenían la responsabilidad de la consolidación de la República se vio en apoyo a esta causa, la burguesía, que es quien, mediante la hegemonía, y con el apoyo de la función y por su carácter conservador con grandes reminiscencias feudales, tuvo más y en lugar de apoyarse en las verdaderas fuerzas republicanas, las volvió a espalar bajo miedo a los que de verdad querían mantener la República y se echó en brazos de los que dos años antes habían sido derrotados por la fuerza avas-

UNIDOS

La hostilidad y resistencia de las masas españolas y democráticas del mundo, frente al oprobioso régimen franquista, es el vacío que le hacen las naciones unidas, quebranta cada día más los cimientos en que se asienta el tirano Franco para martirizar al pueblo español.

Pero Franco, debidamente asesorado por lo más negro de la reacción mundial, y española, al servicio siempre de los criminales intereses nazi-fascistas, para ello se erige en campeón mundial del anticomunismo, júbilo de tener hombres y organismos representativos de algunos grandes países que le facilitan con su actividad material para que el franquismo justifique su existencia y prosiga en el interior su política de crímenes y en el exterior actúe como provocador, en pretexto de la lucha contra el comunismo, que como para todos los anticomunistas, es la lucha contra la democracia y la libertad.

Francisco no tiene inconveniente en sacrificarse y asume la misión, siempre en servicio de la Patria, de combatir a los enemigos.

UNIDAD

La reconquista de la República no se hizo posible porque todas las fuerzas republicanas y obreras en un momento, como el 14 de febrero de 1936, y hoy, si queremos derrocar al ya carcerizado fascista, irreflexivo, y el Gobierno dirigido por el Sr. López, dentro de la igualdad republicana de AD, y el Gobierno dirigido por el Sr. López, dentro de la igualdad republicana de AD, y el Gobierno dirigido por el Sr. López, dentro de la igualdad republicana de AD.

Nuestro mejor homenaje en conmemoración del 14 de abril, día de la libertad y la democracia para nuestro querido pueblo.

DE FRANCO

No al Gobierno Franco y A.N.de F.D.

que el Gobierno Franco y A.N.de F.D. no al Gobierno Franco y A.N.de F.D.

Los comunistas luchamos por la República democrática, porque es el único camino para el desenvolvimiento y desarrollo de todos los Partidos y Organizaciones democráticas de la Libertad.

Los comunistas luchamos por la República democrática, porque es el único camino para el desenvolvimiento y desarrollo de todos los Partidos y Organizaciones democráticas de la Libertad.

Ocho años de terror franquista.

Ocho años de terror franquista.

¡Oído a éste!

En un reciente Consejo de Guerra, el fiscal franquista acusaba en estos términos: "El Partido Comunista, señores del Tribunal, es el enemigo de la democracia; el que quien apuntó cruelmente a la República democrática, española."

COLABORACION DE T.P. Experiencias Unitarias

Experiencias Unitarias.